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１ ７月の大雨災害について 

 (1) 道路や河川、農業用施設、林道の復旧について 

ア それぞれの災害査定の進捗状況を聞く。 

  イ  被災地域全体と内灘町、津幡町、かほく市ごとの被害件数と

被害額を聞く。 

 (2) 河北郡市流域治水対策検討部会ではどのような意見があり、今

後の災害防止や被害軽減に向けてどのような対策が取りまとめら

れたのか。 

 

２ 河北潟周辺農地防災事業について 

 (1) ７月の大雨のように、時間雨量が８０ｍｍを超える想定外の降

雨が生じた場合、現事業計画の排水機能があれば対応できるのか。

また、国に対しその検証の実施を求めてほしいがどうか。 

 (2) 今回の大雨災害を踏まえ国との協議を進めていると思うが、今

後の事業方針を聞く。 

 (3) 西部承水路周辺の浸水被害の防止に向け、農地からの排水路の

溢水対策を検討してほしいがどうか。 

 

３ 急傾斜地対策について 

 (1) 人家連坦部や要配慮者利用施設等がある箇所での対策を重点的

に進めているが、どれだけの箇所の整備が完了しているのか、整

備率と併せて聞く。 

 (2) ７月の大雨で被災した内灘町西荒屋地区の県道下の急傾斜地対

策は国の補助事業の採択要件を満たさないが、何らかの対策を講

じることはできないのか。 

 (3) 土砂災害警戒区域に指定されている内灘町大根布地区での急傾

斜地対策に早急に取り組んでほしいがどうか。 

 

４ 森林公園について 

 (1) 来年の春にオープン予定のいしかわ動物愛護センターや、夏に

オープン予定の屋内木育施設の工事は予定通り進捗しているの

か。 
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(2) ７月の大雨により園路も含め被害が生じたが、来年春を目途に

どの程度復旧が進むと見込んでいるのか。また、園内の多くの施

設は、来年春にどの程度再開できるのか。 

 

５ ７月の大雨により被災した農業者の支援について 

  (1) ９月補正予算で計上した農業者へのハード・ソフト支援の予算

の執行状況と申請のあった農業者数を聞く。 

 (2) 被災した農業者からは営農を継続できないという声もあるの

か、農業者からの意見の内容を聞く。 

 (3) 来年の営農に向けた今後の復旧スケジュールを聞く。 

 

６ 大野川の河川改修について 

  (1) 浅野川との合流地点には土砂が堆積しやすいが、現状をどのよ

うに把握しているのか。 

 (2) 現在の整備状況と未整備区間の整備方針を聞く。 

 

７ 県道松任宇ノ気線の整備について 

 (1) 消雪装置の整備について 

ア 今年度の整備計画を聞く。 

  イ 早期整備が強く望まれているが、切れ目のないさらなる整備

に向けた今後の見通しを聞く。 

 (2) 引き続き舗装補修を進めてほしいが、今年度の補修状況と今後

の見通しを聞く。 

  (3) 内灘町の小中学校や総合グラウンドが隣接している箇所で、継

続的に歩道整備を進めてほしいが、現在の整備状況と今後の見通

しを聞く。 

  

８ インボイス制度について 

 (1) 県内における売上１千万円以下の免税事業者数を聞く。 

 (2) 事業者間の取引を行う県内の事業者数とそのうちインボイス発

行事業者としての登録が完了している事業者数・登録率を聞く。 
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  (3) 事業者と消費者間での取引を行う場合、売り手のインボイス発

行事業者としての登録は不要とのことだが、登録しないことで不

都合は生じないのか。 

 (4) 税収の増加が想定されるが、県の消費税の増収額はどの程度に

なると試算しているのか。 

 (5) 制度に関する県内事業者からの声について聞く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


